EREINE BERICHTEN

Müllheim teilgenommen haben.

Hinderungsgrund sind oft Sicherheitsbedenken, insbesondere an gefährlichen Kreuzungen und Straßenüberquerungen. Diese Situation wird durch die schlechten Lichtverhältnisse im Herbst und Winder noch zusätzlich verschärft.

200 Eltern verschiedener Grundschulen in

Um zumindest der Gefahr durch geringe Sichtbarkeit zu begegnen, haben sich der Freundeskreis der MFW-Grundschule unter der Leitung von Dr. Matthias Ganninger und das Team Schulwegsicherheit zusammengetan und für alle Schüler:Innen der Schule LED-Lichter angeschafft. Diese können am Schulranzen befestigt werden und machen die Kinder durch ihr Blinken deutlich sichtbarer für Auto- und Fahrradfahrer.

Sollten Sie also in den kommenden Tagen und Wochen bunt blinkende Lichter auf dem Gehweg sehen, geben Sie noch mehr Acht als sonst, fahren Sie langsam und aufmerksam. Die Kinder und Eltern werden es Ihnen danken!

Sie wollen mehr zu dem Thema Schulwegsicherheit erfahren? Die Landesverkehrswacht Baden-Württemberg hat mit dem Schulwegtrainer eine große Menge an praktischen Tipps im Angebot: https://www.schulwegtrainer.de

Förderverein der Michael-Wild-Grundschule e.V.



Blinkend sicher zur Schule

Mit LED-Blinklichtern am Schulranzen laufen, fahren und rollern die Schüler der Michael-Friedrich-Wild-Grundschule zum Unterricht

Müllheim, 16.11.2023: Um den Schulweg für die Schüler:Innen der Michael-Friedrich-Wild-Grundschule (MFW) in der dunklen Jahreszeit sicherer zu gestalten, hat der Freundeskreis e.V. in Zusammenarbeit mit dem Gremium Schulwegsicherheit für jedes der 330 Schulkinder ein LED-Blinklicht angeschafft.

Spätestens mit dem Beginn der dunklen Jahreszeit ist die Frage nach der Sicherheit auf dem Weg zur Schule bei vielen Eltern ein großes Thema. Die überwiegende Mehrheit der Eltern wünscht sich, dass ihre Kinder alleine zur Schule gehen. Doch nur etwa die Hälfte der Eltern lässt ihre Kinder auch tatsächlich alleine laufen, rollern oder mit dem Fahrrad fahren. Das ergab eine Umfrage des Teams Schulwegsicherheit unter der Leitung von Stephanie Holmes, an der über





Über 300 Schüler:Innen der MFW-Grundschule kommen blinkend sicher zur Schule Foto: Yvonne Spindler